

# *Multitudinaria protesta en la capital de Argentina y varias provincias*

---



Buenos Aires, 13 feb (RHC) Miles de personas se movilizaron hacia las emblemáticas avenidas de Mayo y 9 de Julio de la capital argentina para protestar contra las medidas neoliberales impulsadas por el presidente Mauricio Macri expresada en los constantes tarifazos y los pedidos de tierra, techo y trabajo.

Desde horas tempranas la convulsa Buenos Aires amaneció con calles cortadas y con gran efervescencia de un grupo de movimientos sociales que claman urgentemente por un paquete de medidas para enfrentar la crisis y el ajuste económico implementado por el Gobierno.

Mientras el presidente Mauricio Macri partía rumbo a Uruguay para un encuentro bilateral con su par Tabaré Vázquez, en Buenos Aires y en otras provincias se sentía ya las movilizaciones y marchas encabezadas por organizaciones como la Confederación de Trabajadores de la Economía Popular (CTEP), la Corriente Clasista y Combativa (CCC) y Barrios de Pie.

El repicar de tambores, las banderas y el disgusto latente se sintieron en la presencia de manifestantes de varios sectores, de la llamada economía popular pero también de los docentes que pelean por mejores condiciones salariales y laborales y diversos sindicatos afectados por el alza de precios y la

inflación, o las pequeñas y medianas empresas, entre otros.

Se ha acortado el calendario, antes las protestas comenzaban en marzo y aún en febrero ya estamos en las calles para hacer visible lo que está sucediendo en el país, declaró a la prensa el líder sindical y Secretario General del Sindicato de Dragado y Balizamiento, Juan Carlos Schmid.

Basta ya de ajuste, gritaron los manifestantes en esta jornada extendida a otras 49 ciudades del país, una jornada nacional de lucha contra el hambre y los tarifazos y por la aprobación de leyes a favor de los intereses del pueblo, apuntaron.

Desde una tribuna levantada en la 9 de julio se escucharon las voces de varios líderes sindicales como el secretario general de la Asociación de Trabajadores del Estado, Hugo Godoy, quien adelantó que lanzaron este plan de lucha que continuará el 26 de febrero con paros y movilizaciones en todo el país.

Acompañamos la jornada nacional de lucha de los movimientos populares porque su causa es nuestra causa: los trabajadores merecemos vivir dignamente, apuntó también desde el escenario el secretario general del Sindicato Unificado de Trabajadores de la Educación de la provincia de Buenos Aires, Roberto Baradel.

Igualmente, locutores, periodistas, camarógrafos y otros representantes de la prensa argentina respaldaron a los trabajadores del canal televisivo C5N, del portal Minuto Uno y de otras cinco emisoras de radio ante el posible cierre de estos medios.

Los empleados de esa televisora exigen la apertura de una cuenta bancaria inembargable para poder cobrar sus salarios tras la decisión de los jueces Gerardo Vasallo, Pablo Heredia y Juan Pablo Garibotto, quienes rechazaron abrir una caja de ahorros para poder devengar los sueldos.

Desde horas tempranas frente a la sede de la Cámara Nacional de Apelaciones en lo Comercial los manifestantes exigieron la inmediata apertura de la cuenta y reiteraron que el periodismo libre es un derecho.

Hace varios días a través de varias protestas en las redes sociales los trabajadores de C5N, minutouno.com y las radios Pop 101.5, Mega 98.3, Vale 97.5, One 103.7 y Radio 10 han denunciado que desde las altas esferas quieren cerrar esos medios.

Estamos pidiendo por una cuenta que es vital para el funcionamiento de un medio de comunicación, es exclusiva para los salarios, queremos regularizar nuestro cobro, estamos abonando en cuotas, sin precisión ni montos con lo cual la economía de la familia se hace difícil de sostener, apunto ante las cámaras una de sus trabajadoras.

En la marcha en apoyo a C5N estuvieron también diputados, representantes de varios sindicatos en el país y un sector de la población como los jubilados.

La Cámara había negado un pedido del juez Javier Cosentino, que solicitaba habilitar una cuenta bancaria a través de la cual algunos medios del exgrupo Indalo pagan los salarios a sus trabajadores.

Es el único canal que nos muestra la realidad de Argentina, que otros medios no lo hacen, se está cometiendo una injusticia, apuntó una señora ante las cámaras del canal.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/183421-multitudinaria-protesta-en-la-capital-de-argentina-y-varias-provincias>



**Radio Habana Cuba**